

Change

Alles ist anders

Von dattelpalme11

Kapitel 11: In einer anderen Welt

(Tai's Sicht)

Das helle Licht blendete uns alle. Schnell verlor ich die Orientierung und fiel wie in eine Art Trance.

Als ich aus ihr erwachte, fand ich mich nicht, wie ich gedacht hatte, am Bungalow wieder. Diese andere Welt kam mir trotzdem sehr bekannt vor. War ich etwa wieder ...

(Matt's Sicht)

... in der Digiwelt? Ich schaute mich um. Neben mir lag Davis. Er war immer noch bewusstlos. „Matt bist du wach?“, hörte ich jemanden fragen.

Nun sah ich, dass die Person Kari war. „Sind, sind wir wieder in der Digiwelt“, fragte ich sie ungläubig. „Ich denke ja, aber ich hab noch keinen außer uns gesehen. Noch nicht mal unsere Digimonpartner. Das ist echt seltsam!“ „Was ist seltsam?“

Davis erhob sich langsam, musste aber aufpassen, nicht gleich wieder hinzufallen.

„Hey mach lieber etwas langsamer“, sagte Kari zu ihm während sie ihn versuchte zu stützen.

„Was wollen wir jetzt machen? Also hier versauern möchte ich nicht!“, gab ich von mir.

„Gehen wir die anderen suchen“, schlug Davis vor. Gemeinsam machten wir uns auf den Weg.

(Sora's Sicht)

„Sora Ist alles mit dir in Ordnung?“. Die Stimme kam mir bekannt vor. Ich öffnete die Augen. „Sie ist aufgewacht“, hörte ich die Stimme wieder sagen. Ich sah noch alles etwas verschwommen doch dann ...

(Kari's Sicht)

Ich hielt schon die ganze Zeit nach Gatomon oder den anderen Ausschau. Niemand war in Sicht. Wir wussten nicht genau wo wir uns in der Digiwelt befanden, bis Matt plötzlich stehen blieb und sagte: „Wir sind auf der File-Insel. Da ist der Berg der Unendlichkeit! Ich bin mir 100% sicher.“

„Berg der Unendlichkeit?“, wiederholte Davis. Auch ich war nicht sonderlich gut, darüber aufgeklärt, da ich erst später dazu stieß. Von Tai wusste ich nur, dass sie dort damals gegen ein böses Digimon kämpften.

Matt wandte sich Davis zu und sagte: „Hier begann alles. Hier startete unser erstes Abenteuer. Die anderen müssen auch hier sein“.

(Sora´s Sicht)

... sah ich es. „Biyomon!“, rief ich überglücklich. „Ach, Sora ich hab dich so sehr vermisst!“, umarmte es mich. „Sag mal wo sind die anderen Digimon?“

„Ich weiß es nicht, wir wurden schon seit längerer Zeit getrennt. Aber nun bist du ja wieder hier. Wo sind den die anderen?“, fragte Biyomon.

Bevor ich antworten konnte wurden wir von jemandem unterbrochen.

(Tai´s Sicht)

Ich war so froh endlich jemanden von der Gruppe gefunden zu haben. #

„Hey Sora, alles klar bei dir?“, fragte ich sie. „Nanu, Biyomon ist ja bei dir“.

„Hast du den die anderen nicht gefunden Tai?“ „Nein, auch von Agumon fehlt jede Spur“, antwortete ich Sora. „Seltsam“.

Für einen Moment war es so wie vor dem Streit doch dann sagte sie zu mir:

„Vielleicht sollten wir uns trennen und die anderen suchen. Ich meine es wäre sowie so besser wenn wir nicht zusammen bleiben“.

„Sora bitte vergiss jetzt mal für den Augenblick, diesen dummen Streit. Es tut mir leid was damals passiert ist. Ich wünschte, ich könnte alles wieder rückgängig machen, aber so einfach geht das nicht. Wir sollten jetzt zusammen bleiben, wir wissen doch gar nicht was nun schon wieder auf uns zukommt. Wir sind doch trotz alle dem noch ein Team oder hast du das vergessen?“, versuchte ich sie zu überzeugen.

(Sora´s Sicht)

Tai hatte Recht. Dieser dumme Streit hatte lang genug unsere Freundschaft benebelt. Da Biyomon schon ganz verwirrt guckte, beschlossen wir beide uns für den Moment wieder zu vertragen. Obwohl. Ich war mir sicher, dass der Aufenthalt in der Digiwelt, uns wieder zusammen schweißen würde.

(Tai´s Sicht)

Ich lächelte leicht. Ich hatte das Gefühl, dass es von nun an wieder Berg auf, mit uns gehen würde.

Auf einmal hörten wir ein rascheln. Wir drehten uns in sekundenschnelle um.

(Ken´s Sicht)

Endlich hatte ich Tai und Sora gefunden. Wenigsten überhaupt jemanden. Zwar fand ich auf meiner Suche V-Mon, Agumon und Gabumon, aber von Wormmon war keine

Spur. Agumon sprang Tai vor Freude in die Arme.

V-Mon und Gabumon hielten nach Davis und Matt Ausschau. „Ich hörte da hinten etwas“, sagte Gabumon. Wir anderen wollten dem näher auf den Grund gehen und folgten Gabumon, der schon mal vorgelaufen war.

„Da ist etwas. Kleines Feuer!“ Gabumon zielte auf einen großen Baum, der vor uns erschienen war. „Aua Gabumon. Sag mal was sollt das?“ Die Gestalt sprang mit einem Satz vom Baum. Es war ...